

Mercredi 9 octobre 2024

Plan Alès Aggl'Eau - réduction des fuites et préservation de la ressource en eau

Important chantier à Saint-Christol-lez-Alès

À partir du 14 octobre prochain, et pour une durée prévisionnelle de 7 mois, un chantier de renouvellement de conduites vétustes d'eau potable va débiter sur la commune de Saint-Christol-lez-Alès, dans un but de réduction des fuites et de préservation de la ressource en eau.

Les travaux se dérouleront sur l'avenue Général de Gaulle, entre le carrefour de la route de Montmoirac et le giratoire du Lycée Prévert et de l'entreprise Lafont. Ce chantier impactera également, dans une moindre mesure et de façon très temporaire, l'impasse Cure Bourse.

Concernant la circulation des véhicules sur cet axe, des feux de chantier seront installés et celle-ci s'effectuera par alternance du lundi matin au vendredi soir. Le trafic routier sera totalement rétabli le week-end.

Pendant toute la durée du chantier, des déviations et des itinéraires conseillés seront mis en place également pour désengorger un maximum l'axe des travaux.

Alès Aggl'Eau 2030, un enjeu capital pour la maîtrise de nos ressources en eau

Avec un budget de près de 200 millions d'euros sur 10 ans, le plan Alès Aggl'Eau 2030, lancé par Christophe Rivenq, président d'Alès Agglomération, et voté à l'unanimité par les élus du territoire, se veut ambitieux.

Il permet notamment de répondre, sur tout le territoire, à l'amélioration du traitement de l'eau, la rénovation des réseaux d'eau potable et d'assainissement, la modernisation et la mise aux normes des équipements ainsi qu'à la rénovation et la création de stations d'épuration.

Pour en savoir + sur le plan Alès Aggl'Eau 2030 :

<https://www.ales.fr/territoire/les-grands-projets/ales-aggleau/>